

議会だより



なかさつない



「触った部分を英語で言ってみよう！」（中札内きらきら保育園『英語教室』） ※関連記事 p.10

6月定例会

- 委員の選任同意、条例改正、工事請負契約締結、財産の購入 … P 2～3
- 補正予算など …………… P 4～5
- 一般質問 ～3人の議員が登壇～ …………… P 6～7

第1回臨時会、第2回臨時会 …………… P 8～9

Topic! 表紙の人、編集後記 ほか …………… P 10

令和2年6月村議会定例会

中札内村議会6月定例会は、6月9日に招集され、会期を17日までの9日間とし、意見書1件、報告2件、諮問1件、議案32件を審議し、原案どおり可決しました。17日には、請願2件を採択、追加議案1件を審議し、原案どおり可決しました。その後、3人の議員が一般質問を行い閉会しました。

諮問

◆人権擁護委員

大和田 彰子氏（再任）

適任者とすることに決定しました。

問 公選法に抵触しない委員とはいえ、執行者が特定議員を指名推薦するのは、公平性を欠くものではないか。

答 今後は、全員協議会等に諮るなど、熟慮する。

各種委員会の委員

◆中札内村固定資産評価審査委員会委員

佐藤 芳夫氏（再任）

現職委員のうち、同氏が8月9日をもって任期満了となることから、同氏の選任に同意しました。

◆中札内村農業委員会委員

現委員が、7月19日をもって任期満了となることから、村内全域からの推薦及び団体等からの推薦、一般からの公募を行い、地区及び団体から推薦のあった委員13名の任命に同意しました。

条例改正

◆中札内村税条例の一部改正

新型コロナウイルス感染症に関連した蔓延防止等の措置が、納税者等に及ぼす影響の緩和と減収補填を講ずるため、地方税法等の一部を改正する法律のほか関係政令及び省令の一部改正に伴い、村民税・固定資産税・軽自動車税等の本村条例の一部を改正するもの。

◆中札内村国民健康保険税条例の一部改正

令和2年度税制改正の大綱において、保険税課税限度額の引上げとともに、軽減措置に係る5割軽減及び2割軽減の判定基準の見直しが示され、国民健康保険法施行令の一部改正に伴い、本村条例の一部を改正するもの。

問

平成30年度から制度が変わり、運営主体が北海道となったことによる保険料の激減緩和を6年間実施する中で、新型コロナウイルス感染症対策の状況で税率を据え置くことで、不足する分について、国あるいは道の方で激減緩和分はカバーされるのか。

答

国への納付金は定額ということで、国や道からの補填はないと思われる。軽減や納税猶予等の措置をとっている中で、村としては税額を上げることができないと判断し、今後できるだけ当初考えていた6年間で平準化したいと考えている。

◆中札内村国民健康保険条例の一部改正 ◆中札内村後期高齢者医療に関する条例の一部改正

国における「新型コロナウイルス感染症に感染した被用者の収入減少に対する緊急経済対策」の一環として、市町村の国民健康保険及び後期高齢者医療における傷病手当金の支給に対し、特別調整交付金による特例的な財政支援が行われることに伴い、本村条例の一部を改正するもの。

◆中札内村介護保険条例の一部改正

令和元年10月の消費税率引上げによる、低所得者の保険料軽減及び新型コロナウイルス感染症の影響により、第1段階から第3段階までの市町村民税非課税世帯を対象とした介護保険料の軽減と減免に係る申請書の提出期限の特例を定めるため、本条例の一部を改正するもの。

※前記5件のほか、法律の改正に伴い、関連する条例2件の改正を可決しました。

◆中札内村家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正

◆中札内村放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の一部改正

新庁舎外構・消防庁舎増改築等建設事業工事着手

工事請負契約の締結

◆中札内消防庁舎増築及び改修建築主体工事

1億9415万円

令和3年3月16日までの工期で、株式会社ネクサスと工事請負契約することを可決しました。

現消防庁舎の改修631.65㎡及び増築264.45㎡の建築工事を実施し、外壁塗装・屋上防水・内装改修等と、現消防庁舎の東側に増築を実施するもの。



増築工事が着手された消防庁舎東側

◆中札内消防庁舎増築及び改修機械設備工事

6292万円

令和3年3月16日までの工期で、株式会社昭和熱器工業と工事請負契約することを可決しました。

消防庁舎増築及び改修建設主体工事と合わせて、給排水設備、給湯設備、冷暖房設備及び衛生設備を実施するもの。

◆中札内村新庁舎外構整備工事

6138万円

令和3年9月30日までの工期で、永井工業株式会社と工事請負契約することを可決しました。

現在建設中の新庁舎の外構工事として、整備面積7090㎡の基盤整備工・植栽工・施設整備工を実施するもの。



新庁舎建設現場。外構工事も実施される。

◆あけぼの団地ストック改善工事

5126万円

令和2年12月18日までの工期で、株式会社佐藤工務店と、工事請負契約することを可決しました。

興農区「あけぼの団地」3棟の改修で、屋根塗装、樹脂建具への取替え、給湯ポイラー・ユニットバス設置、洗面台・流し台・レンジフード取替え、和室の洋室化などの居住性向上を図るもの。



居住性向上を図るあけぼの団地ストック改善工事

財産の購入

◆新庁舎議場音響映像システム備品購入業務

2090万円

新庁舎議場の音響及び映像システムを、株式会社曾我から取得する売買契約を可決しました。

問 当初のコード付きから、議会で要望したコードレスになったのか。

答 音響は赤外線無線方式ということで進めている。

◆堆肥化処理施設備品購入業務

2200万円

堆肥化処理施設で使用するホイローローダー1台を、コマツ道東株式会社帯広支店から取得する売買契約を可決しました。

問 施設には莫大な資金を投入しているが、使用状況から考えるとまだ使えるのでは。更新の車両は何年経過しているのか。

また、車両の下取りの結果は。

答 指定管理者と協議する中、年次的な更新計画を立てて進めていて、車両については14年経過し修繕費もかかってきている。車両は、下取りではなく、売却を進めたい。

提言 今後は、下取り方法も検討すべき。

新型コロナウイルス感染症対策に係る補正予算を可決

70歳以上の村民を対象に

十勝バス(広尾線)運賃助成制度を導入

補正予算

※主な内容と質疑を掲載します。

商工振興費(負担金補助及び交付金)

商工業家賃等支援臨時助成金	600万円
緊急事態措置休業要請支援金	600万円
商工業経営持続化支援金	5000万円

新型コロナウイルス感染症の蔓延防止対策として、休業要請等により打撃を受けた商工業者に対し、国・道の支援に上乘せした3制度を創設し、村単独の追加経済支援策費として追加するもの。

問 3つの支援策の内容は。

答 家賃等支援臨時助成金は、令和2年2月から6月までのいずれか一カ月間の売上げが前年同月と比較して20%以上減少した事業者に、月額家賃の2分の1・ひと月あたりの限度額5万円を令和3年3月までの1年間支給するもの。

休業要請支援金は、道の休業要請を受けて休業等を行った事業者に対し、20万円を支給するもの。

経営持続化支援金は、令和2年2月から6月までのいずれか一カ月間の売上げが前年同月と比較して20%以上減少した事業者に、50万円を支給するもの。

問 農業者に関しては国の補助金だけで、村独自の支援策が出てきていないが、今後どのような対策を実施予定なのか。

答 確かに現時点では農業者に對する支援策はなく、緊急性の高いところを優先せざるを得ないのが実態で、農業をおさなりにしているわけではないから、農協とは、コロナ対策に関してまだ協議を行っていないことから、早急に対応する。

学校や家庭での学習環境を整備し学びを保障

中札内小学校管理費	111万9千円
上札内小学校管理費	50万2千円
中札内中学校管理費	139万1千円

各学校の人的・物的体制整備事業として、家庭学習用教材フアイル・手指消毒器・消毒用アルコールの購入と、保健室へのエアコン設置等を実施するため追加するもの。

中札内小学校教材費	341万9千円
上札内小学校教材費	148万6千円
中札内中学校教材費	183万5千円

国が進めるGIGAスクール構想の加速による学びの保障を目的として、遠隔学習時に使用するデジタルカメラ・タブレット等を購入するため、備品購入費を追加するもの。

問 タブレット等機器の供給に支障はないか。

答 3月に予算化したものは8月下旬の納品となり、今回補正した分は、各市町村も一斉に実施することから、年度末の3月になると思われる。

文化創造センター管理費 46万4千円

新型コロナウイルス感染症により各学校が休業した場合、公共施設でのインターネットを活用したオンライン授業を可能とするため、通信環境整備として公衆無線LAN設置の委託料と通信に係る電話料を追加するもの。



高齢者に十勝バス運賃全額助成

生活支援事業費 400万円

高齢者の日常生活や社会活動を支援するため、70歳以上の方に対し、十勝バス広尾線（帯広・広尾間）を利用する際の運賃を、8月1日から全額助成するための高齢者民間バス交通費を追加するもの。

問 帯広市内の運賃助成は、途中下車の場合の料金精算は、

答 帯広駅までの運賃助成となり、市内の乗り継ぎは自己負担となる。

また、途中下車しても定額の助成券での清算となり、おつりはでない。



役場等での感染拡大を防ぐ

総務一般経費 52万3千円

新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策として、飛沫防止のためのクリアパーテーション等の購入のため、消耗品費を追加するもの。

電子計算機管理費 335万9千円

執務室分離に伴う消耗品、庁内LANの配線やテレワーク導入に対する委託料・役務費・備品購入費を追加するもの。

牧場管理費

委託料・工事請負費 145万8千円

大規模草地育成牧場の草地造成箇所確定による、支障木の伐採及び造成箇所内の古いパドック等の撤去のため、工事請負費を追加するもの。

問 どの牧区の整備になるのか。

答 ピョウタン牧区の2区画で牧区内のパドック2箇所と水飲み場の撤去を行う。

農業振興事業費

負担金補助及び交付金 6889万3千円

道の畑作構造転換事業が採択になったことから、馬鈴薯の抵抗性品種の導入・豆類の密植栽培・罹患率の低い種子馬鈴薯の生産に対する補助金を追加するもの。

農業振興事業費

負担金補助及び交付金 103万9千円

道の強い農業・担い手づくり総合支援事業が採択となったことから、ビーンスレッシャーを導入する生産者に対する補助金を追加するもの。

コロナ禍における災害対策

災害対策費 210万8千円

災害用備蓄として、マスク及び防護服等の購入のため追加するもの。

問 コロナと地震などの災害による避難所の対応は。

答 コロナと地震などの災害による避難所の対応は、密の状態にならないよう避難所の数を増やすことや、パーテーション等を設置して対応を想定している。

提言 災害はいつ来るか分からないので、重要課題として早急に対応を。

意見書

林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書

森林資源の循環利用による林業・木材産業の成長産業化の実現に向けて施策の充実と強化を図るため、森林整備事業や治山事業の財源の安定的確保、森林整備事業の都道府県・市町村負担分の起債を可能とする地方債特例措置の継続、地域の実情を踏まえ、森林整備から木材加工、流通、利用までの一体的な取組みと人材の育成に必要な支援措置の充実・強化を要望する。

提出者 宮部修一 賛成者 中西千尋

意見書は採択となり関係大臣並びに関係機関に提出しました

請願

◎2021年度地方財政の充実・強化を求める意見書の採択を求める請願

提出者 中札内村地区連合会 紹介議員 大和田彰子
結果 採択

◎2020年度北海道最低賃金改正等に関する意見書の採択を求める請願

提出者 中札内村地区連合会 紹介議員 大和田彰子
結果 採択

同趣旨の意見書を関係大臣並びに関係機関に提出しました

村政のここが聞きたい!

一般質問

一般質問とは?

議員が村政全般にわたり、執行機関（村長・教育長）に対して事務の執行状況及び将来に対する方針等について所信をただし、あるいは報告、説明を求め、疑問点をたずねます。

年4回開かれる定例会でのみ行われます。

- ・ 質問者が一括質問方式、もしくは一問一答方式を選択します。
- ・ 1人につき90分の時間制限があります。
- ・ 原則として、通告書の提出順に質問します。



6月定例会では
3名の議員が
一般質問を
行いました

※議会だよりでは、紙面の都合により内容を要約して掲載しています。

学校における新型コロナウイルスの影響

大和田議員 オンライン授業への対応は

高橋教育長 全員が参加できる環境を整備する

高橋教育長
①現在は、教職員が「新しい生活様式」の元で感染対策を行っているが、今後の流行に備え、PTAや地域協働型学校づくり協議会にも話題提起

②今後のプール学習実施予定と熱中症対策について。
また進学を控えた中学3年生への学習対応は。

大和田彰子議員
①「学校の新しい生活様式」をする中で、検温・消毒や給食衛生など大変と思われるが、地域の支援を活用する考えはあるか。
②今回の長引く休校で、学校と生徒を結ぶ通信環境の必要性を感じる。GIGAスクール整備が進められているが、オンライン授業の対応も可能か。また、家庭にネット環境がない子どもへの対応は。
③今後のプール学習実施予定と熱中症対策について。



通信環境を整え休業時でも学びの保障を

②児童生徒の家庭のICTを活用した学習環境の調査では、小学生の36.1%がインターネットを使った学習が困難だと分かった。
通信環境が整っている公共施設での利用も想定し、全員がオンライン授業に参加できる体制を整える。
③プール学習は、更衣室の使用人数を工夫し、密を避け実施する。熱中症対策では各自水筒持参のほか、保健室にエアコンを設置する。
受験生については、文科省において入試の在り方について調整中で、不利益にならないよう出題範囲を工夫する。

学校臨時休業に伴う 行事と授業時間確保

中西議員

今後の学校行事予定は

高橋教育長

2学期以降に工夫しながら実施



中西千尋議員

新型コロナウイルス感染症に伴う、村内児童生徒の授業時間確保の対応に関して。

①長期にわたる臨時休業による児童生徒の学力や健康維持への影響は。

②各種学校行事計画の中止、延期による教育現場への影響は。

③夏休みの短縮だけで授業時間は確保できるのか。

高橋教育長

①6月1日の通常学校再開までの長期間、家庭訪問や電話での聞き取り等で学習支援を行い、家庭での学習状況把握や健康観察等を行ってきた。

学校再開後は学習の遅れを補う措置を講じ、夏休み期間の短縮等で授業時数を確保し、体力向上や健康的な生活を送るため取組みを進めている。



運動会や体育祭等の行事は2学期以降に実施

②運動会、体育祭等の行事は2学期以降に行い、各競技で密にならないよう工夫をしながら開催する。また、各種行事を合せた開催も検討する。

中学3年生の修学旅行は1泊短縮し、函館方面を計画している。教職員の健康管理も含め、児童生徒のメンタルヘルスケアを行いながら、協働的な学び合いの中で、これまでもと変わらない学校生活を送れる様、取組みを進めていく。

③夏休みの短縮を、小学校で7日程度、中学校で9日間、併せて冬休みの短縮も考え、授業時数を確保し、柔軟な対応の備えを行っている。

小・中学校 臨時休業後の対応

宮部議員

学習状況の遅れへの対応は

高橋教育長

夏期・冬期休業の短縮等で授業時数確保



宮部修一議員

新学期が開始して間もなく、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い臨時休業の措置がとられたが、5月18日より分散登校を実施し、6月1日より学校が再開された。

教育現場も今後の学習状況の遅れをどのように取り戻すか、頭を悩ませておられると推測するが、今後の対応について伺いたい。

①夏期休業を短縮するようだが、冬期休業の短縮までは必要ないのか。

②5月末まで当初終える予定の授業時数は何時間だったのか。

また、5月末までに終えた授業時数は何時間か。(小6年生・中学3年生)

③学校行事は2学期に延期するようだが、保護者の理解は得られているのか。



夏期休業(小・中学校)と冬期休業(中学校)を短縮

高橋教育長

①夏期休業の短縮と時間割編成の工夫、学校行事の精選を行い、小学校は冬期休業を短縮しないが、中学校は4日間短縮する予定。

②5月末までに終える予定だったのは小学6年生で179〜191時間、中学3年生で182時間。授業を終えたのは小学6年生で77〜81時間、中学3年生で81時間となっている。

今後の夏期休業の短縮、学校行事の工夫などで、全学年通じて授業時数を確保する。

③感染防止対策を講じ、延期して開催する予定。

「学校行事は人間的に成長する場」でもあるので、保護者の皆さんも同様にご理解いただけると考えている。

の条例・予算を臨時会にて議決

第1回臨時会

4月30日(木) 開会
会期 1日
審議案件 承認1件・議案4件
(原案可決)

条例改正

◆中札内村中小企業振興資金融資条例の一部改正

新型コロナウイルス感染症の影響により、飲食業・小売業・観光業など様々な業種で業況悪化が深刻となっていることから、中小企業振興資金融資制度を拡充し、村内事業者の経営支援を図るため、運転資金の限度額を1500万円に拡大し、融資期間を10年に延長するとともに、新たに返済据え置き期間を3年以内と設定。
また、利子補給の設定を全額補給する条例の一部改正について、原案どおり可決しました。

補正予算

※主な内容と質疑

特別定額給付金給付事業

3億9718万7千円

国の新型コロナウイルス感染症緊急経済対策で、迅速かつ的確に家庭への支援を図るため、世帯構成員一人につき10万円を給付する特別定額給付金3億9500万円と、給付にかかる事務費を追加するもの。

問 国は5月中に給付することを目指して示しているが、本村の見通しは。

答 4月27日の住民基本台帳を基に、各世帯あてへの案内文書の作成を本日終え、5月2日には全世帯に届く予定。一回目の支給を18日として、以降は一週間に一回、振り込みを行う。

問 申請書の添付書類は何をすれば良いのか。また、高齢者は複写機等所有していない。その対応は。

答 本人確認書類は、例えば運転免許証や健康保険証等の写しになる。持参された場合は、役場で対応する。

子育て世代への生活支援

児童福祉費 486万2千円

新型コロナウイルス感染症の影響を受けている子育て世代の生活を支援するため、児童手当を受給する世帯を対象とした子育て世帯臨時特別給付金471万円と、給付にかかる事務費を追加するもの。

商工振興費

負担金補助及び交付金 1200万円
中小企業振興事業費 1000万円
貸付金 1000万円

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ゴールデンウィーク中の飲食業者及び対面接客で、顧客との接触が見込まれる事業者に対する休業支援金と、中小企業振興資金の貸付枠拡大を図るため、預託金を追加するもの。

問 休業支援金の申請店舗数は。

答 連続8日間の休業が45業者で、5日間が6業者となっている。

問 飲食店ではテイクアウトもやっている。役場職員も利用を考えると。

答 店の片寄りがなく、課ごとで週一回、弁当を購入している。



庁舎建設事業

2970万円

新庁舎備品として、議場音響映像システム及び移動書棚が、令和2年度中の納入が可能となり追加するもの。

問 移動書棚は、工事費に含まれていないのか。

答 工事ではなく、備品で見ることとしていた。

令和元年度一般会計補正予算の専決処分の承認

ふるさと納税の申込件数の大幅な増加に伴い、返礼品等の予算に不足を生じたこと、令和元年度中の発送完了が困難であることから、令和2年度へ予算を繰り越すもの。

さらに、3月の降雪による出勤回数増により除雪費に不足を生じ、議決を受ける時間的余裕がなかったことから、地方自治法第179条第1項の規定に基づき専決処分をしたもの。

歳入

一般寄附金 6808万9千円

歳出

ふるさと納税費 5831万2千円

除雪対策費 727万9千円

新型コロナウイルス感染症関連

第2回 臨時会

5月11日(月) 開会
会期 1日
審議案件 議案1件(原案可決)

補正予算

※主な内容と質疑

商工振興費

役員費・負担金補助及び交付金
729万5千円

新型コロナウイルス感染症予防のため、マスクの斡旋を周知する郵便料とマスク購入斡旋事業に係る費用を補助し、村民に対する購入・斡旋を進めるもの。



問 一箱分の補助額はいくらか。

答 一箱(50枚入)の原価が2750円で、村の補助が1750円、村民の方には1000円で販売する。

問 いつ頃から、どのような販売方法となるのか。

答 商工会商品券運営委員会でマスクの手配を進めており、6月上旬には販売可能と想定している。

販売方法は、購入券となるはがきを各世帯に送付し、はがきを商工会に持参し購入していただく。なお購入は一世帯二箱まで。

新庁舎建設事業費

工事請負費 2249万9千円

新庁舎建設における外構整備工事(植栽・芝生造成・アスファルト舗装等)の設計が終了したことから、工事費を追加するもの。

問 新型コロナウイルス感染症の影響で、工事資材の不足や価格高騰などの心配はないか。

答 資材関係は建設業者が早めに調達しており、外構工事は国内で調達可能なもので、現状では心配ない。

問 村の木である柏の植栽は。また、村民からの寄付による植栽の検討は。

答 将来的に大きく根が張ることとを考慮、公園等での植栽は可能だが、庁舎外構への植栽には合わないと判断した。寄付による方法も一つだが、季節の移り変わりを考え、一定のものが集まるか分からないことから、検討できなかつた。



ふるさと納税の大幅な伸びに伴い増加する事務に対応

電子計算機管理費

備品購入費 53万2千円

ふるさと納税の増額に伴う、事務処理用のプリンタ・パソコンの購入費を追加するもの。

ふるさと納税費

報酬・旅費・使用料及び賃貸料・備品購入費 528万5千円

4月1カ月分の寄附金額が、前年比15倍と大幅に伸びていることから、ふるさと納税に関する事務に対応すべく、会計年度任用職員2名の追加雇用と、専用の印刷機及び紙折り機のリースと、システム入力用の備品を購入するもの。



問 肉類の供給が何カ月も待ちの状況だったが、その後どうなっているのか。

答 現在は5カ月待ちの状況。

まちづくり推進費

「ロッカノヨル」イベント事業補助金
△720万円

新型コロナウイルス感染症により、六花の森イベントを中止したことから、補助金を減額するもの。

問 当初予算800万円のうち、80万円で電装品等の購入を予定されているが、レンタルの方法はとれないのか。

答 今年、照明を飾ったり、スカイランタン飛行テストを予定しており、来年度も使用できることから購入とした。



スカイランタンイメージ写真

中札内きらきら保育園
『英語教室』

中札内きらきら保育園では、昨年度より、年3回、村内在住の英語講師による英語教室を実施しています。

年中組と年長組の園児が対象で、子どもたちはネイティブスピーカー（英語を母国語として話す）の先生から簡単な単語を学び、英語の音やリズムに触れています。

今年度初めての教室では、年長組の子どもたちが天気や気持ちを表す表現を復習した後、体の部位を表す英単語について先生と一緒に発音し、歌に合わせて体を動かしながら覚えるなど、約三十分間、英語に親しみました。

講師を担当している多幾山リンダさんと進さんは、「子どもの記憶力に驚きます。コロナの影響で、マスクをつけながら、距離をと



リンダさんと進さんの話を熱心に聞く園児たち

りながらの活動ですが、私たち子どもたちと一緒に楽しんでいきます。」と話してくれました。担任の先生からは、「取り上げた単語について日常的に声かけすると覚えていて、英語に興味を持っている子は多いと思います。遊びながら英語に触れると、子どもたちの反応もよく、積極的な姿勢が見られます」とのお話でした。

～9月定例会のお知らせ～

主な内容は、一般質問と議案審議、令和元年度決算認定審議です。日程が決まりましたら、防災無線等でお知らせいたします。

議会中継はYouTubeで配信しています。

村のホームページ内のボタン  をクリックしてください。

『議会中継』のページからYouTube中札内村議会公式チャンネルにアクセスできます。

村議会に関するアンケートへのご協力

誠にありがとうございました。

5月下旬から6月末までの期日で、無作為抽出で選ばせていただいた村民1000名の方を対象にアンケートを送付し、村議会に関する意識調査を行いました。

たくさんの方にご回答いただきましたこと、深く感謝いたします。いただきました貴重なご意見については真摯に受け止め、今後の議会運営・活動に反映させてまいります。

集計作業等が終わり次第、結果についてお知らせいたします。

編集後記

六月定例会も終了し、この議会、たよりの配布時にはお盆を迎える時期になりました。

新型コロナウイルス感染症で半年以上が過ぎ、ステイホームも少しずつ解除されていますが、まだまだ終息が見えない中で毎日が続いています。

村のイベント、各種行事の中止や延期が続き、学校関係の取組みが大きく見直され、皆が大変な中で、今まで経験のない新しい形での日常生活が営まれています。

議会運営においても、村民アンケートを実施し集計中で、七名での議会活性化を進めています。

四名の編集委員での編集後記も一巡しましたので、今後は全議員七名の想いを一人ずつ記してゆく、「議員のひとこと」等、新しい紙面づくりを考えています。

(議会広報委員長 中西)